
Trara! Wenn’s brennt pressiert’s!

Eine kleine Feuerwehrsmusik

Die kleine Feuerwehrsmusik wurde anlässlich der Feierlichkeiten zur Einweihung

der neuen Rottweiler Feuerwache im Jahre 2018 komponiert und von der

Rottweiler Bierbankmusik in einer Quartettversion uraufgeführt. Das Motiv der

Komposition zeichnet rhythmisch und harmonisch eine Einsatzfahrt des

Feuerwehrautos nach, es geht .ott und laut aber sehr geordnet und zielstrebig zur

Sache. Die Fahrzeuge erreichen mit Trara ihr Ziel und die Löscharbeiten können

sofort beginnen. 

Im vorliegenden Arrangement für 10 Blechbläser können die Hornstimmen ggf. mit

Tenorhorn/Bariton besetzt werden. Weitere Stimmen sind über www.venivicta.de

erhältlich.

The little 7re department music was composed on the occasion of the inauguration

of the new Rottweiler 7re station in 2018 and premiered by the Rottweiler

Bierbankmusik in a quartet version. The motif of the composition rhythmically and

harmonically traces a 7re engine’s mission, it is brisk and loud but very orderly and

determined. The vehicles reach their destination with fanfare and the extinguishing

work can begin immediately. 

In this arrangement for 10 brass players, the horn parts can be 7lled with tenor

horn baritone if necessary. Further parts are available from www.venivicta.de.

Copyright: Martin Heinrichs, Rottweil 2018, alle Rechte vorbehalten. All rights reserved.
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